
1 

 

 今宵はクラブ恒例の会員ご家族が一

堂に会しての「クリスマス家族会」を

開催しましたところ、多くのご出席を

いただき、ありがとうございます。心

よりお礼を申し上げます。 

 今年度は非常に残念なことでありま

すが、現役の曙恒平氏と佐藤彰二氏の

二会員と、そして私どもの大先輩で第

25代目会長でありました高慶繁博様のご逝去に接し、

クラブとしては大きな財産を失いましたことは痛恨の

極みであり、冒頭に皆様とともに黙祷を捧げていただ

きました。このことは自然の摂理とは申せ、これを現

実として受け止めて、これからはクラブ会員一丸と

なって地域に根差したロータリー活動を進めて参りま

すので、ご家族の皆さんと行います「クリスマス家族

会」を契機に悲しい出来事を払拭し、クラブ活動を進

めていきたいと考えています。 

 今回は、親睦活動委員会が中心になり、いろいろな

企画をしております。ビンゴゲームの景品も会員皆さ

んのご厚意で多く寄せられ、お子さんの喜ぶゲームも

あり、また、ＡＮＡホテルも料理に力を入れていただ

いております。今宵は、志半ばで旅立ちをした先輩や

会員の分まで、楽しく、愉快に大いに語り合っていた

だければ幸いです。 

 今年はいろいろなことがありました。3月11日の未

曽有の東日本大震災に始まり、夏の台風による被害が

多くありました。その中で東日本大震災の発生に伴

い、消防や警察、市民、ボランティアの方々いろいろ

な活動がありましたが、復旧・復興支援のために千歳

に駐屯する多くの自衛隊員が出動して、厳しい環境の

下で活動し、大きく貢献されたことは皆様もご承知の

とおりでありますが、これは千歳の特徴とも言えると

思います。震災後、被災地から千歳に避難した方々は

21世帯60名の方がおります。この方々を温かく迎えて

千歳の地で楽しく暮らしていただきたいものと願って

います。 

 今夜は、ワイワイ・ガヤガヤと大いに楽しんでいた

だくよう念願しています。多くのご出席をいただきま

したことに感謝を申し上げ、ご挨拶とします。 
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第24回（通算２１９6回）例会報告 

 
日時：２０１1年12月15日 18：3０～20：3０ 

場所：ＡＮＡクラウンプラザホテル千歳 

プログラム：夜間例会（クリスマス家族会）  

担当：親睦活動、ＳＡＡ・プログラム委員会 

司会 ：ＳＡＡ・プログラム委員長 下山 徹哉 

千歳ロータリークラブホームページ http://www.chitose-rc.jp 

四つのテスト 

黙祷 

SAAプログラム副委員長 

 秡川 勝文 

会長挨拶 

故 曙恒平会員、故 佐藤彰二会員、故 髙慶繁博第25

代目会長 ご冥福をお祈りいたします 
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進行 

親睦活動副委員長 髙橋 都 

 

 

乾杯  

佐藤 秀雄 パストガバナー 
 

 今宵は一年に一回のクリスマス家族

会の日です。奥様、お孫様など多数の

ご参加をいただきまして、ありがとう

ございます。今月は『ロータリー家族

月間』です。ロータリー活動は家族の

支えが原点です。 

 さて、今年は1,000年に一度の大震

災があり暗い一年でしたが、今日は、

それを忘れて楽しく過ごしましょう。

皆様のご健勝と来年度が素晴らしい年となるよう祈念

し乾杯しましょう！  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

クリスマス家族会 

乾杯 !(^^)! 

ビンゴ！!一番乗り(^^)/ 

出ました !!

丸駒温泉♨ 

一泊御招待 

ビンゴカードの売上金は

『千歳市奨学基金』へ 

全額寄付します 

ACTよろし

く!! 

じゃんけん大会 

～大ビンゴ大会～ 

 

司会 

五十嵐 桂一 社会奉仕委員長 
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 素敵なクリスマス家族会も、皆様方のお陰様をもち

まして無事終わることができました。ありがとうござ

います。来年が皆様方にとって健康で幸せな年となり

ますよう祈念しまして乾杯しましょう。クリスマス家

族会！乾杯!(^^) 

 

 

締めの挨拶 

会長エレクト 村田 研一 

宮本会員とお嬢さん(^_^)v 

～ちびっこと奥様へ素敵なプレゼント～ 

～AKB？藤女子８～ 藤女子大学保育学科３年生８名の皆さん 

今村会長からお礼 

ちびっこも(^^)/  

今 回：８１．５％（12月15日＝44／54、実数） 
確 定：６６．７％（12月 1日＝36／54、 

うちメーキャップ1名） 

出席率 

～本日のビンゴカード売り上げ～ 
 

 232枚 116,000円 全額 千歳市奨学基金へ寄付さ

せていただきます<(_ _)> 

 

～本日のニコニコBOX～ 
  

  総額  42,000円 

 

 素敵なクリスマス家

族会も、皆様方のお陰

様をもちまして無事終

わることができまし

た。ありがとうござい

ます。来年が皆様方に

とって健康で幸せな年

となりますよう祈念し

まして乾杯しましょ

う。クリスマス家族

会！乾杯!(^^) 
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 その他、会員はもとより元会員への配慮、心遣いを

持つことこそがロータリアンであり、地域に根差した

組織であることを認識して、クラブ運営を展開すべき

であるとの意見がありました。真摯に受け止め、実践

することの意思確認がされました。（Ｓ） 

 

◇出席者 

（敬 称 略・五

十 音 順）今 村

静 男、岩 崎 暉

久、酒 井 宏、

佐 々 木 金 治

郎、佐 藤 秀

雄、武 石 忠

俊、沼 田 常

好、村 田 研 一 

以上8名 

 

12/29 (木) 年次総会（36分例会） 

[担当：三役]《理事会：ANA 11時～》 

1/5 (木) 繁忙休会（正月） 

1/12 (木) 新年交礼会（リアン） 

[担当：親睦活動、ＳＡＡ・プログラ

ム、新世代・ＲＡ委員会] <アクト合同

例会> 

スケジュール 

定款細則改定打合せ会議の開催 

〇会費減免について議論 

 

～定款細則について打合せ会議開催～ 

 

  12月12日、西洋軒において「会費減免に伴う細則

改定」に関する打合せ会議を、佐藤秀雄PGなど8名が

出席して開催しました。 

 打合せの内容は、会員の高齢化に伴い身体が不自由

となり、長期入院等で例会出席ができないが、「生涯

ロータリアンでありたい」ことを熱望しているケース

があることに着目して、高齢会員の精神的・経済的な

負担軽減と退会防止を図ることについて協議を行いま

した。出席者

は、口角泡を

飛ばすほどの

議論の結果、

千歳RC細則第

5条第 2節(d)

の運用と理事

会での承認を

持って対忚す

ることが衆議

一致いたしま

した。 

珍しく少々緊張の面持ちで・・・ 

いろいろな議論が出ました・・・ 

～手に手つないで～ 


